

## Etude national pour mesurer l'immunité contre le SARS-CoV-2

**Zurich, 23 avril 2020 – L'Office fédéral de la santé publique (OFSP) a annoncé aujourd'hui son soutien à une étude qui sera conduite à l'échelle de la Suisse visant à collecter des données épidémiologiques sur l'immunité au SARS-CoV-2. L'étude est conçue pour durer au moins six mois et permettra d'étudier la proportion de personnes ayant des anticorps contre le nouveau coronavirus dans la population suisse. «Corona Immunitas» est une initiative de l'Ecole suisse de santé publique SSPH+, qui regroupe 12 hautes écoles. Cette étude fournit des données fiables sur le nombre de personnes porteur d'anticorps anti-SARS-CoV-2 dans les différentes régions et dans des groupes de population spécifiques, ainsi que sur l'étendue et la durée de l'immunité contre le SARS-CoV-2.**

Corona Immunitas fournit aux autorités nationales et cantonales une base épidémiologique de décision afin de définir des mesures proportionnées pour protéger la population et pour ouvrir et réactiver l'économie et la vie publique. En outre, le programme de recherche fournit des informations importantes pour la planification de l'activité et des ressources du système de soins de santé, pour la reconnaissance précoce de toute mesure de protection nécessaire et pour la planification d'une stratégie nationale de vaccination.

Dans le cadre de cette étude, des résidents de toute la Suisse sont invités à participer et des tests sanguins de détection des anticorps anti-SARS-CoV-2 seront effectués. Les données représentatives fourniront des informations sur le nombre de personnes qui ont des anticorps contre le nouveau coronavirus et sur la probabilité d'être infecté à nouveau.

La SSPH+ peut compter sur des compétences scientifiques, des procédures bien établies et des partenaires expérimentés dans toutes les régions linguistiques et tous les cantons, garantissant ainsi une mise en œuvre rapide et efficace de cette étude. La SSPH+ coordonne la procédure de manière centralisée, en étroite collaboration avec la Confédération, les cantons et les hautes écoles spécialisées et universités participantes. En plus, des enquêtes supplémentaires sont conduites, par exemple, auprès des groupes professionnels particulièrement exposés au risque d'infection ou des groupes de population exposés à des problèmes de santé.

Corona Immunitas est un partenariat public-privé soutenu par le secteur public, des entreprises privées et des particuliers. Le groupe CSS a été impliqué dès le début.

Les sponsors n'ont aucune influence sur le programme de recherche. L'indépendance est garantie.

### **Contact pour les médias:**

Bettina Maeschli  
media@corona-immunitas.ch  
+41 77 503 09 33

[www.corona-immunitas.ch](http://www.corona-immunitas.ch)

Swiss School of Public Health  
Hirschengraben 82  
CH-8001 Zurich

## **A propos du SSPH+**

L'Ecole suisse de santé publique (SSPH+) est une fondation qui rassemble les compétences académiques dans le domaine des sciences de la santé publiques au sein de 12 hautes écoles suisses (Bâle, Bern, Fribourg, Genève, Lausanne, Lucerne, Neuchâtel, Svizzera italiana, Zurich, BFH, SUPSI et ZHAW). La SSPH+ caractérise la santé publique comme un domaine scientifique et professionnel qui s'appuie sur un large éventail de disciplines. Dans un petit pays comme la Suisse, aucune institution n'a la masse critique nécessaire pour couvrir tous les domaines de la santé publique. La SSPH+ constitue une faculté inter-universitaire virtuelle qui permet le renforcement des sciences de la santé publique en réunissant plus de 250 professeurs de toute la Suisse. La SSPH+ initie et soutient un certain nombre d'activités académiques inter-universitaires qui ne seraient pas soutenues par une seule université. [www.ssphplus.ch](http://www.ssphplus.ch)